

Übergabe der Amtsgeschäfte in Hitzendorf: **Thomas Gschier als neuer Bürgermeister angelobt**

Seit Februar liefen die Vorbereitungen, im April wurde er bekannt gemacht, seit gestern Abend ist er vollzogen: der Wechsel im Bürgermeisteramt der Marktgemeinde Hitzendorf. Der 41-jährige Biobauer Thomas Gschier wurde im Gemeinderat mit großer Mehrheit zum neuen Ortschef gewählt und noch in der Sitzung von Bezirkshauptmann Andreas Weitlaner angelobt.

Der erste Tagesordnungspunkt der gestrigen Gemeinderatssitzung im weststeirischen Hitzendorf war kein alltäglicher: **Neuwahl des Bürgermeisters**. Dieser wurde notwendig, weil Amtsinhaber Andreas Spari nach mehr als vier Jahren aus persönlichen Gründen eine **Übergabe** angestrebt hatte.

Als Nachfolger schickte die Hitzendorfer Volkspartei **Thomas Gschier** ins Rennen, der seit 2020 bereits Vize-Bürgermeister der Marktgemeinde vor den Toren von Graz war. **18 der anwesenden 21 Gemeinderäte** stimmten für Gschier und machten ihn damit zum Bürgermeister der rund 7.500 Bürgerinnen und Bürger im Ort.

„Ich bin dankbar für das Vertrauen, das mir der Gemeinderat, aber in den letzten Wochen auch sehr viele Hitzendorferinnen und Hitzendorfer geschenkt haben. Ich sehe es als Auftrag, **Hitzendorf zum Spitzendorf im Bezirk** zu machen“, freut sich der neue Ortschef auf die kommende Aufgabe.

Thomas Gschier ist Landwirt, dem die Kommunalpolitik quasi **in die Wiege gelegt** wurde: Der **41-jährige Milchbauer** aus dem Ortsteil Mantscha war in der Altgemeinde Attendorf bereits Gemeinderat und seit 2020 auch in Hitzendorf Vizebürgermeister. Bereits sein Vater saß in Attendorf mehr als 15 Jahre am Bürgermeister-Sessel, Sohn Thomas ist neben seinem politischen Amt auch als Standesvertreter der rund **4.000 steirischen Biobauern** engagiert.

Seine Marke „**Mantscha MÜch**“ hat den Familienbetrieb mit 60 Mutterkühen weit über die Hitzendorfer Grenzen bekannt gemacht. Der **dreifache Familienvater** will die Agenden der Geschäftsführung künftig stärker an **Gattin Manuela** abtreten.

In der Marktgemeinde stehen Gschier neben dem Team um Amtsleiter Werner Eibinger auch **zwei Neue zur Seite: Exakt nach Wahlliste** rücken Monika Hubmann als neue Vize-Bürgermeisterin und Daniel Possert als neues Vorstandsmitglied nach. Alt-Bürgermeister Spari kehrt an seinen angestammten Platz im Gemeindeamt zurück.

Medienstelle für Rückfragen: Martin Gutjahr, c/o Kopfstand Werbeagentur,
martin.gutjahr@kopf-stand.at, 0664 1035692